D 2 6 3 0 2020, 7~2021, 6



郡上長良川ロータリークラブ

ホルガー・クナークRI会長

クラブテーマ 結(ゆい)

会長:畑中知昭 副会長:山下 誠 幹事:松森正和

第 2 0 2 0 回 令 和 3 年 1 月 6 日 (水)

本日の行事会員卓話(次期会長・島崎君)

2020-21 年度

畑中知昭会長

ガバナー月信配信のお知らせ

新会員入会式

*例会変更 美濃、各務原かかみの、関RC

幹事報告

松森正和幹事

*週報拝受 志摩RC

*日本事務局より 1月レート1\$104円

*年賀状拝受

*ガバナー事務所より

会長挨拶

2020-21 年度 畑中知昭会長

皆さん今晩は。お陰様で今年最後の例会を迎えることができました。今年のテーマについては結という事で、皆さんと繋がっていこうということで定めていたわけですが、年度始まるまでにつきましては、今年はつつがなく例会が出来るんだろうか、うまくやっていけるだろうか、やれない場合の方法についても色々巡らしていた訳ですが、お陰様でここまでの半期につきましては例会を休むことなく続けることができました。出て来ていただいた皆さんにも感謝したいと思います。いつも申しますように、出席については自分の努力だけでは何ともしがたいこともあって、様々な条件が揃わないと出てくることが誰しも出来ない事です。これについても自分自身でも休まずに出てくることができて本当にありがたい事ですし、皆さんにも助けていただいてありがたかったと思っております。

今日の例会は年次総会で、半期を振り返りながら残る半期について思いを巡らしていただくという事で、皆様におきましては意見を出し合っていただきながら、次への展望という事でお願いしていく例会にしたいと思っております。早いですが、明日はクリスマスが来ます。メリークリスマス。 そしてその後には新年を迎えますので、よいお年を迎えて下さい。どうもありがとうございました。

年次総会

*3大委員会 今期の反省

クラブ管理運営委員会 委員長 石徹白秀也君

43 期前半の反省と後半の展望としまして、少し話したいと思います。プログラムはコロナの影響で柔軟に対応するという事で、理事会にて柔軟に対応できたと思います。反省点は月1のロータリーの目的の朗読が一度もできていません。来年から行いたいと思います。IDMは前期3回予定していましたが、8月は中止、10月に里恵子さんホストで開催しました。和田君のホストは延期となっています。後半もコロナに対して柔軟なプログラムにしたいと思います。

ニコBOXの反省は、使い方についてフォーラムを実施出来ました。中身についてはキャリアの長い会員の話だけで短い会員の話が聞けなかったことが私としては残念でした。展望としてはちょっとしたことでも会員の皆さんが良いことが伝えられるようにしていただきたいと思います。

出席委員会はzoomを利用して100%例会が出来たことは良かった。補正の機会が減少したので、コロナ禍の中では仕方ないが、その点について補正の機会を増やすことを考えることが必要かと思います。出席率が高かったのは良かったと思います。

親睦の反省点は誕生日や結婚記念日の発表は出来ました。夫人の集いはまだ出来ていません。物故者法要、浴衣例会をして下駄うちが出来たのもよかったです。

八幡RCとの合同例会も実施され、じかにコミュニケーションを図るという事がいかに大事かという事を痛感しました。加賀中央RCとの交換卓話では少人数で開催出来たのは良かったです。

家族忘年会は中止となりましたが、代わりにプレゼント交換が出来たのは良かったと思います。 後半は夫人の集い、家族旅行など計画されていますが、なるべく開催、もしくはそれに変わること が出来ればと思います。

SAA委員会はしては色々な所から弁当が手配できたのは良かったと思います。例会時間が長くな

った頃があり、それが非常に残念だった。最近は適正な例会運営が出来ていると思います。きれいな花も飾ってあり大変良かったと思います。展望としましては、時間配分の打ち合わせを十分行ない、45 分の例会を守る事です。来客の節度ある接客をする、秩序と品位を守り、明るく楽しい例会進行に努めるよう後半はやっていきたいと思っております。私自身としては十二分なサポートが出来たか分かりません。

奉仕プロジェクト委員会 委員長 小島正則君

社会奉仕員会は 10 月 7 日に食品衛生協会の池田さんの卓話をしていただき、大和、白鳥、高鷲支部に消毒液 200 本を寄贈しました。また 25 日にはネイチャーランン実行委員会があり、出席していただきました。残念ながらネイチャーランは中止になったそうです。

職業奉仕委員会は前期の活動はありませんでしたが、2月には本州砕石での職場例会の予定です。 国際奉仕、青少年委員会では現在、郡上の昔話の紙芝居の製作中です。郡上市教育委員会と郡上図 書館に協力を得ながら制作しています。12月4日には大和庁舎で児童クラブへ消毒液と体温計を 寄贈しました。

財団委員会は地区補助金事業を予定通りすることはできませんでしたが、おいてくワークショップに切り替え、浄心こどもの城保育園に設置し、園児たちに楽しんでもらいました。11月30日に園児たちと組み立てとばらしを行い、その後今月18日まで置いてもらいました。途中で滑り台も設置してもらい、大変喜んでもらえました。次回は1月7日の大和と、1月30日から高鷲においてく予定です。

会員組織強化委員会 委員長 羽土洋司君

公共イメージ委員会、会報委員会では、ホームページの更新をしていただいています。他クラブと 比較してもよいものだと思っています。写真は今期最初のままですので、そろそろ入れ替えてもらってもいいかなと思います。

会員増強委員会では、コロナ禍の中で、入会者があることは大変喜ばしい事です。先月、加賀中央 RCの交換卓話に行きましたが、加賀さんも前年度から今期にかけて退会者が多かったと聞きました。最大の目的である退会者を出さないという事ではクリアし、新会員のオリエンテーションがなかなか出来てないので、後期にできればと思います。

- * 半期会計報告 原義明君
- *前年度会計報告 前幹事 島崎秀樹君

= BOX

ニコBOX委員会 美谷添里恵子君

畑中君 半期ありがとうございました。よいお年を。

松森君 コロナに振り回された1年でしたが、来年は良い年になりますように。

島崎君 先日の雪で、今年初めての除雪をしました。今年もあまり除雪しないで過ごしたいです。 **美谷添生君** 先日日曜日、郡上八幡RC岩出君推奨の映画「かば」の鑑賞に行ってきました。中々 の迫力と時代の社会情勢を感じました。岩出君の熱意伝わってきました。ありがとうございました。 **小島君** 1年間ありがとうございました。

寺田澄男君 今年1年無事平穏に過ごせたことに感謝して。みんな揃ってよい新年を迎えられますよう祈ります。

寺田正実君 1年も終わりにあたり、体調も大河なく終わりそうです。来年もよろしくお願いします。

大村君 今年も終わりです。何かとお世話になりました。来年もよろしくお願い致します。コロナ 禍終息を願っています。

藤代君 半期の最終例会となりました。これまで健康で休まずに例会に出席出来た事に感謝です。 来年は良い年になりますように。

山口君 最終例会ご苦労様です。年始、皆様のお顔拝見できること、今から楽しみしております。 **美谷添里恵子君** 今年も残すところ、1週間になりました。コロナに振り回された令和2年も終わ ろうとしています。よいお年をお迎えください。

同文 三島勲君、羽土君、石徹白君、原君、旭君、和田智博君、宮川君 次回例会予定

1月13日 会員卓話(新年の抱負)

1月27日 会員卓話(新年の抱負)

1月20日 会員卓話(新年の抱負)

2月 3日 外来卓話(担当:羽土)

出席報告

出席委員会 島崎秀樹君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率	出席免除
第 2018 回	3 2 名	16名	15名		51. 61%	1名
第 2019 回	3 2 名	2 1 名	10名		67. 25%	1名

例会日:毎週水曜日 18:30~ 例会場及び事務所:白鳥町農業指導研修センター2 F

TEL. 0575-82-3822 FAX. 0575-82-5191E-mail gsrc@abelia. ocn. ne. jp 発行 クラブ会報委員会